

HUMAS

Kunjungan Kerja Pangdam V Brawijaya di Kodim 0811 Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.HUMAS.CO.ID

Aug 5, 2022 - 22:45



TUBAN, – Dalam rangka Kunjungan Kerja (Kunker) Pangdam V Brawijaya, Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc., didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana PD V Brawijaya beserta rombongan melakukan kunjungan ke Kodim 0811 Tuban. Kedatangannya disambut Komandan Kodim 0811 Tuban Letkol Inf

Suhada Erwin dan Ketua Persit KCK Cab. XXVI, Forkopimda Tuban serta Prajurit dan PNS Kodim 0811 Tuban, Jum'at (05/08/2022).





Mayor Jendral TNI Nurchahyanto, M.Sc., dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada para Babinsa yang telah melaksanakan tugas dengan baik dan maksimal. Babinsa mempunyai peran yang hebat yang telah melaksanakan operasi kemanusiaan dengan berbagai kegiatan yang bersentuhan langsung dengan masyarakat.

“Saya harap para Babinsa jalin hubungan baik dengan warga masyarakat dan lakukan yang terbaik untuk rakyat, kita sebagai TNI dari rakyat untuk rakyat,” harap Pangdam.

Selain itu Pangdam V/BRW juga mengapresiasi para babinsa yang telah membantu pemerintah dalam upaya menekan angka penyebaran penyakit PMK (Penyakit Mulut dan Kuku) pada hewan ternak dengan melaksanakan penyekatan di pos – pos perbatasan, serta apresiasinya terhadap Kodim 0811 Tuban yang telah mendukung program ketahanan pangan sesuai perintah komando atas untuk mewujudkan swasembada pangan.

Lebih lanjut sebelum mengakhiri pengarahannya Pangdam V Brawijaya berpesan kepada Prajurit dan PNS Kodim 0811 Tuban untuk tetap menjaga keharmonisan rumah tangga, karena itu adalah yang utama, kebersamaan dengan saling mengisi dan saling mengingatkan serta menjaga kekompakan diantara sesama prajurit.”imbuhnya.

Sementara itu Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin menambahkan kedatangan Pangdam V Brawijaya ke Kodim 0811 Tuban merupakan kunjungan kerja yang mana untuk memberikan semangat dan motivasi kepada para Prajurit.

“Mudah-mudahan kedatangan Pangdam V Brawijaya ke Tuban menjadi spirit bagi seluruh anggota Kodim 0811 Tuban untuk bekerja lebih baik lagi dan terus menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat,” pungkas Dandim.

(Pendim0811)